



Nombre de alumno: Marcelino Abraham Molina Gallegos.

Nombre del profesor: E. E. Q. X. Pedro Alejandro Bravo

Nombre del trabajo: Ensayo.

1.2 y 1.3

Materia: Fundamentos de Enfermería

Grado: 1°

Grupo: Enfermería

Ocosingo, Chiapas, Octubre de 2022

PRESENTACIÓN.

El objetivo del presente ensayo es presentar una revisión flexible sobre los aspectos éticos de la actualidad.

Diversos sucesos históricos, políticos, demográficos, culturales, económicos y tecnológicos, en la gestión de enfermería, como herramienta esencial en el desarrollo de la habilidad para una toma de protesta y decisiones.

Analizar las características que definen la profesión de la enfermería en un momento histórico, sucesos donde los enfermeros han estado presentes, recordamos los enfrentamientos para conseguir justicia y conciencia social en las dos guerras mundiales donde los enfermeros de hospitales de campaña desempeñaron un papel crucial.

Las dificultades propias para una profesión que parece estar resumida en una permanente crisis de identidad.

Además se presentan como los cambios obligan a reformar los sistemas de salud, por que se requiere participación comunitaria, responsabilidad individual y habilidades profesionales.

Cuerpo

Contexto Actual de la enfermería

La enfermería en el Siglo XX enfrentó grandes retos y desafíos que marcaron el camino a seguir, no solo desde el punto de vista práctico sino también ético.

Los enfermeros fueron los cambios en las políticas sanitarias la introducción de mejoras sanitarias, la introducción de mejoras en hospitales, en las tecnologías sanitarias el redireccionamiento de la Medicina enfocada en el diagnóstico hacia los prácticos preventivos y con ello, el fortalecimiento de las destrezas de enfermería en la comunidad dirigiendo los cuidados los cuidados hacia grupos humanos vulnerables. Una función esencial ha desempeñado, en este cambio de políticas sanitarias, el desarrollo de nuevas tecnologías para la información y las comunicaciones, particularmente, en la creación de capacidades para la innovación y el aprovechamiento de los registros de enfermería como fuentes de datos para estudios sistemáticos más rigurosos que ofrecan los resultados para la construcción de nuevas conocimientos sobre la salud humana a través de la relación que establece con el entorno donde vive o trabaja.

Los enfermeros en el actual tejido global deben ser excelentes cuidadores, preceptivos ante los estados del bienestar y problemas de salud de las personas y suficientemente capaces de favorecer cuidados de diferentes contextos socioculturales empleando el pensamiento crítico para las competencias para la comunicación y el uso de las NTIC.

Se reconoce a los enfermeros como factor decisivo de cambio para mejorar la calidad de vida de la sociedad.

La Enfermería como profesión y Disciplina.

La enfermería con el paso del tiempo ha evolucionado el margen del contexto histórico por el que ha transitado, predominando en todo el momento el cuidado de una persona a otra.

La enfermería en relación con una evolución, ha sido una actividad que ha transitado de oficio a profesión y de profesión a disciplina.

De oficio a profesión. La construcción profesional de enfermería surge de manera formal de 1900 a 1907, con la inauguración del hospital general con la intención de formar enfermeras por lo que, apartir de la creación y servicio de la primera escuela de enfermería en el año 1907, da su primer paso hacia la profesionalización, fecha en la que se toma un carácter de profesión.

La enfermería como profesión, se ubica como una actividades específicas que posee un cambio de práctica orientado hacia el beneficio de las personas a través del cuidado, se rige por el código ético, una legislación y una forma sistematizada y validada de forma institucional, su ejercicio es remunerado y posee reconocimiento social.

De profesión a profesión Disciplinar.

La disciplina profesional de enfermería dirige sus metas hacia el logro y utilidad práctica, por lo tanto sus teorías deben mantenerse en los ámbitos descriptivos y prescriptivos, esto es, la enfermería lleva el conocimiento directo hacia la práctica, utilizando teorías que le competen y le permiten resolver necesidades humanas de la salud, permitiéndole crear nuevos conocimientos para el cuidado.

Conclusion.

Los recientes ensayos y estudios de la enfermería en el contexto actual, donde ha enfrentado grandes retos y desafíos, diversos sucesos que han marcado la trayectoria de la enfermería.

La enfermería como fuentes de datos para estudios sistemáticos más rigurosos que ofrecen los sustratos para la construcción de nuevos conocimientos sobre la Salud humana, en el reconocimiento Social de los participantes de la enfermería, aspectos que contribuyen al desgaste físico y emocional de los profesionales y, por ende, el abandono de la profesión, pero la OMS Calcula que para el 2030, se requerirán al menos nueve millones de enfermeras y parteras, para la consideración que parte del conocimiento de uno de los retos de la enfermería.

En la parte de la profesión y Disciplina requiere de la actualización y reconstrucción permanente, de ahí que algunos autores se refieran a ella como disciplina o ciencias en la construcción; Sin embargo, el sentido estricto de esta referencia es la relación con todas las disciplinas y en general, la Ciencia misma no es estática ni se considera terminada, es dialéctica, requiere de un dinamismo que la actualice, renueve y la haga vigente para el Servicio y bien de la humanidad